

04/05/2023

Fiscal Nacional anuncia pronta presentación al Ejecutivo del nuevo Plan de Fortalecimiento

Durante la inauguración del año académico de la carrera de Derecho de la Universidad San Sebastián en Valdivia, el Fiscal Nacional, Ángel Valencia, informó que la institución ya está en condiciones de presentar al Ejecutivo las necesidades institucionales para el nuevo Plan de Fortalecimiento.



“El día de ayer presentamos al Consejo General de fiscales regionales la propuesta de nuestras comisiones internas respecto de las necesidades presupuestarias, y ahora ya estamos en condiciones de plantearlas formalmente al Ejecutivo”, dijo el Fiscal Nacional.

“No cabe duda de que para hacer una persecución penal más eficaz y más eficiente, necesitamos contar con mayores recursos humanos y financieros”, agregó.

En ese sentido, mencionó el exitoso caso de Alto Hospicio, donde en dos meses la Fiscalía logró esclarecer 14 de los 17 homicidios con imputados desconocidos perpetrados en 2022. El trabajo fue liderado por un fiscal preferente con un equipo de dedicación exclusiva y multidisciplinario de la PDI, donde no solo había investigadores especializados en homicidio, sino que también funcionarios del Cibercrimen.

“Para poder realizar una mejor persecución penal, no solo basta con robustecer a la Fiscalía, sino que también necesitamos que los otros actores del sistema se fortalezcan. Estamos seguros de que así también va a ocurrir y que el Estado chileno, ya no solo el Gobierno y el Congreso, tienen plena conciencia de aquello”, afirmó Valencia.

Violencia rural: “Toda nuestra confianza en la coordinación que realizamos”

Respecto a la persecución penal de hechos de violencia rural en la zona, el Fiscal Nacional reafirmó su apoyo a la labor que realiza el Fiscal Regional de Los Ríos, Juan Agustín Meléndez, y el equipo que él lidera.

“Tenemos también toda nuestra confianza en la coordinación permanente que realizamos en la macrozona Sur, entre las fiscalías de esta región y las del Biobío, La Araucanía y Los Lagos, para perseguir ese fenómeno criminal, existiendo también un coordinador de la Fiscalía Nacional que contribuye a ese esfuerzo”, agregó.

Consultado sobre la solicitud del senador Iván Flores en orden a nombrar un fiscal exclusivo para este tipo de delitos, la máxima autoridad del Ministerio Público informó que ella será estudiada y resuelta en su mérito.